

NEW'S 24

平成20年3月20日神付市民農園管理組合

暑さ寒さも彼岸までといいますが、急に暖かくなってはや桜の花のつぼみも膨らみ始め、間もなく私たちの目を楽しましてくれることでしょう。貸し農園「神付ふるさと村」は、オープンして3年が過ぎますが、おかげさまで全区画の75%のご利用をいただくまでになりました。これも皆さんのご支援、ご協力のおかげと深く感謝いたします。今年も「神付ふるさと村」は楽しい農園や、借りてよかったと喜んでいただけるような農園になるよう一層頑張っていきたいと思います。

いつも今頃の時期はよく雨が降って土のさわりにくい状態が続きますが、土の軟らかい時に触ると乾いたときに土が固まってしまって、野菜の根の伸びが悪くなります。土がよく乾いてから触るのが賢明です。今はじゃがいもの植え付け時期ですが、4 月下旬ごろからは夏野菜の植え付けが始まりますことから、夏野菜の栽培講習会を計画していますのでご参加下さい。

昨年から進めていました里山の下刈りや散策道といった整備がもうすぐ終わり、作業小屋と炭焼窯も近く出来上がる予定です。この里山をいつまでも美しく保っていくために作業で汗を流してもらう人達(地域住民、農園利用者、森林ボランティア)で、「神付産土(うぶすな)の森の会」も出来ました。これからこの里山を隣接する市民農園とともに、ここに市民が集い、楽しみ、学ぶ里山として活用していきたいと思っています。

夏野菜の栽培講習会

日時 4月6日(日)午前10時~

講師 タキイ種苗(株)山本和宏氏

参加料 500円 (食事を準備)

参加を希望される方は、交流館の

ボードに名前を記入して下さい。

農園利用者の谷裕康氏が昨年から、四季を通じての農園の楽しさを紹介する映像を作ってあげようということで大変ご苦労をいただいておりましたが、このたび立派な DVD が完成しましたので講習会に続いて皆さんに見ていただきたいと思います。



追伸 やっと里山の整備が終わりましたので、4月13日(日)午前10時に「人と自然の博物館」 の**服部先生**に里山の大切さ等についてお話をいただき、午後からは山へはいって少し汗を流していただく予定にしています。皆さんご参加下さい。